

Économie

Bientôt 400 nouveaux salariés dans le groupe Bouyer Leroux

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 24 juillet 2018



Le groupe Bouyer Leroux espère absorber Soprofen en fin d'année

Le groupe Bouyer Leroux, basé à La Séguinière et leader français des matériaux de construction en terre cuite, a annoncé hier avoir déposé une offre ferme pour l'acquisition de Soprofen, division du groupe Atrya basée à Mertzwiller (Alsace). Division qui emploie plus de 400 salariés dans neuf sites : deux en Belgique et sept en France. Parmi ces sites, figure TBS Industrie, spécialiste des volets roulants installés à La Séguinière et racheté en 2012 avec alors 80 salariés.

« Cette acquisition permettrait aux sociétés SPPF (Cholet) et FLO (Fermetures Loire Océan basé à Vezins), spécialisées dans la fabrication de coffres de volets roulants et de portes de garage, d'enrichir leurs offres en termes de produits et services », précise le groupe, qui a déjà intégré en début d'année 300 salariés d'Imerys Structure dans la SCOP formée par la société mère Bouyer Leroux.

Pour rappel, le groupe de La Séguinière emploie aujourd'hui 900 collaborateurs et devrait réaliser un chiffre d'affaires d'environ 200 millions d'euros en 2018. Pour sa part, la division Soprofen devrait réali-



Roland Besnard, PDG du groupe Bouyer Leroux.

ser un chiffre d'affaires d'environ 120 millions d'euros en 2018.

Dans son communiqué, le groupe de La Séguinière assure que « chaque entité resterait autonome sur les plans managériaux, industriels et commerciaux et les clients continueraient à être suivis et livrés par leurs fournisseurs actuels. »

L'offre de Bouyer Leroux est actuellement examinée par le groupe Atrya. Elle pourrait aboutir en fin d'année, anticipe le groupe, visiblement confiant.

Fabien LEDUC

Le groupe Bouyer Leroux veut acquérir Soprofen



| CRÉDIT PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Le groupe Bouyer Leroux, basé à La Séguinière, a annoncé, lundi, avoir effectué une offre pour l'acquisition de Soprofen. Cette division du groupe Atrya fabrique notamment des volets, protections solaires et portes de garage. L'entreprise dispose de sept sites en France, ainsi que deux en Belgique, et emploie 400 salariés.

Bouyer Leroux est organisé autour de quatre pôles : terre cuite, fermetures, béton, environnement. Par cette acquisition, le groupe souhaite faire de son pôle Fermetures pour l'habitat, un des leaders du marché français en complétant les gammes qu'il propose déjà à travers ses sociétés

SPPF et FLO (Fermetures Loire Océan). Bouyer Leroux envisage, en revanche, de conserver l'autonomie managériale, industrielle et commerciale de ces trois entités.

L'entreprise, dont le PDG est Roland Besnard, le directeur énergies, Emmanuel Allorend, et le directeur marketing, Antoine Cellier, emploie aujourd'hui 900 collaborateurs et prévoit de réaliser un chiffre d'affaires d'environ 200 millions d'euros en 2018. Ce projet d'acquisition devrait aboutir, selon le groupe, dans le courant du 4^e trimestre de l'année 2018.